



Profª. Cynthia Rúbia Braga Gontijo
Assessora Editorial de “Perspectivas em Políticas Públicas”

Comemoramos o êxito de levar a público o 3º número de “Perspectivas em Políticas Públicas” (**PPP**), confiantes de que sustentamos nosso principal intento: oportunizar o debate saudável e a formação crítica daqueles interessados em compreender e intervir no campo das políticas públicas nas diversas modalidades.

Desde a publicação de seu 1º número, **PPP** circula por diversas instâncias e segmentos sociais, chegando aos 853 municípios mineiros e aos diversos Estados da Federação, bem como a países da América Latina – Argentina, Chile, Costa Rica, México, Uruguai, e da Europa – Portugal, Espanha, Inglaterra e Itália –, enquanto ferramenta de interlocução e mediação, dedicada a estimular o progresso intelectual na compreensão das relações Estado-Sociedade, contribuindo com o fortalecimento do poder em movimento dos diversos espaços societários, produtores de arranjos e práticas democráticas inovadoras.

9

Ao lado disso, reafirmamos o compromisso de promover a disseminação de saberes e práticas, a divulgação de propostas alternativas para orientar as transformações sociais requeridas face aos contextos e cenários contemporâneos para conhecimento e diálogo de repertórios, quadros interpretativos, estruturas de mobilização formatados no interior dos ciclos de produção e aplicação de saberes na administração pública e na gestão social, enfim, as perspectivas em políticas públicas.

Sob a orientação de suas bases pluralistas, o Comitê Editorial de **PPP** confere espaço comunicativo à reconexão entre a democracia e a noção do bem comum, por meio da diversidade e da densidade teórica tratadas, especialmente, nos textos que compõem este número. A necessidade da articulação entre igualdade econômica e social com a permanente

participação política dos cidadãos assume, cada vez mais, importância central em estudos e pesquisas acadêmicas, sendo, também, destacada nos informes publicados periodicamente por organismos multilaterais, agências internacionais e centros de estudos, de uma forma geral.

Nesse sentido, cabe aqui salientar o movimento de democratização do Estado através da governança (*governance*), objeto epistemológico e empírico significativo nas ideias e conteúdos dos textos veiculados neste periódico.

Conforme nossos propósitos, enfatizamos que, ao apresentar ao público leitor mais este número de **PPP**, temos como expectativa, dentre outras, estimular reflexões sobre aspectos das políticas públicas, notadamente os relacionados ao aperfeiçoamento de canais participativos e à efetividade da expansão e aprofundamento democráticos.

Esperamos que as informações aqui reunidas possam contribuir para alimentar as condições concretas e simbólicas do público leitor, na perspectiva da consolidação da participação cidadã, na busca de mudanças na realidade social.

10

Este é o nosso desejo e acreditamos que, também, seja o seu...

Nosotros conmemoramos el éxito de ofrecer al público el tercer número de "Perspectivas en Políticas Públicas", confiados de que ratificamos el nuestro principal intento: hacer oportuno el debate saludable y la formación crítica de aquellos interesados en comprender e intervenir en el campo de las políticas públicas en sus diversas modalidades.

Desde la publicación del primer número, PPP circula por diversas instancias y segmentos sociales, arribando a los 853 municipios de Minas Gerais y a los diferentes Estados de la Federación Brasileña, así como a los países de la América Latina – Argentina, Chile, Costa Rica, México, Uruguay – y de la Europa – Portugal, España, Inglaterra e Italia –, en cuanto herramienta de interlocución y mediación, dedicada a estimular el progreso intelectual en la comprensión de las relaciones Estado-Sociedad, contribuyendo con el fortalecimiento del poder en movimiento de los diversos espacios societarios, productores de órdenes y prácticas democráticas innovadoras.

Al lado de eso, ratificamos el compromiso de promover la diseminación de

saberes y prácticas, la divulgación de propuestas alternativas para orientar las transformaciones sociales requeridas, delante a los contextos y escenarios contemporáneos, para conocimiento y diálogo de repertorios, cuadros interpretativos, estructuras de movilización formateados en el interior de ciclos de producción y aplicación de saberes en la administración pública y en la gestión social, en fin, las perspectivas en políticas públicas.

Bajo la orientación de sus bases pluralistas, el Comité Editorial de la PPP confiere espacio comunicativo a la reconexión entre la democracia y la noción del bien común, por medio de la diversidad y de la densidad teórica tratadas, especialmente, en los textos que componen este número.

La necesidad de la articulación entre igualdad económica y social con la permanente participación política de los ciudadanos, asume, cada vez más, importancia central en los estudios e investigaciones académicos, siendo, también, destacada en los informes publicados periódicamente por organismos multilaterales, agencias internacionales y centros de estudios, de una forma general.

En ese sentido, cabe aquí resaltar el movimiento de democratización del Estado a través de la gobernanza (*governance*), objeto epistemológico y empírico significativo en las ideas y contenidos de los textos difundidos en este periódico.

11

Conforme nuestros propósitos, enfatizamos que, al presentar al público lector más este número de PPP, tenemos como expectativa, de entre otras, la de estimular reflexiones sobre aspectos de las políticas públicas, especialmente los relacionados al perfeccionamiento de los canales participantes y a la efectividad de la expansión y profundización democráticas.

Esperamos que las informaciones aquí reunidas puedan contribuir para alimentar las condiciones concretas y simbólicas del público lector en la perspectiva de la consolidación de la participación ciudadana, en la búsqueda de mudanzas en la realidad social.

Éste es el nuestro deseo y acreditamos que, también, sea el suyo...